



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:56

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 07 de noviembre de 2005

NOTICIAS DE TV

+El Presidente en funciones de AMUNIC, Nelson Artola, dio a conocer que los 153 municipios del país exigirán que se les entregue el seis por ciento del Presupuesto y anunciaron una protesta para el dieciséis de noviembre, con el fin que se cumpla con lo que establece la Constitución, esto se debe a que el Ejecutivo está solicitando una reforma que les quitaría dicho porcentaje, adujo Artola, quien calificó esta iniciativa como un atentado contra la descentralización. **(Noticiero CDNN/ 100% Noticias/ Noticias 12, Canal 12)**

+El Representante de YATAMA, Brooklyn Rivera, expresó que el Gobierno Central ha hecho muy poco en la región afectada por el huracán Beta. **(100% Noticias)**

+Leonel Teller informó que fue elegido nuevo vocero del PLC. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Humberto Arbulú del FMI enfatizó que cualquier aumento en la tarifa eléctrica que se efectúe, siempre protegerá a los consumidores de bajos ingresos y que el incremento debe ser de un veinticinco por ciento y no de un nueve por ciento en la tarifa. **(Multinoticias, Canal 4/ Noticiero 24 horas, Canal 8)**

+El diputado sandinista Wálmaro Gutiérrez al salir de la reunión con la Comisión Interinstitucional que discute las leyes económicas dijo que la comisión técnica está pretendiendo tener contacto con personeros del FMI, porque de principio consideran que el contenido de una de estas leyes son lesivas a la constitucionalidad del país, porque la creación de un nuevo impuesto de la forma en que esta planteado en el proyecto afecta a todos los nicaragüenses. **(Multinoticias, Canal 4/ Noticiero 24 horas, Canal 8)**

+El Presidente de Médicos Veterinarios, César Mora, comunicó que demandarán la discusión en la Asamblea Nacional en lo particular de la Ley de Ejercicio Profesional para poder competir con los médicos veterinarios de Centroamérica. **(100% Noticias)**

+La Fiscalía General de la República resolvió hoy que regrese a Panamá la solicitud de notificación que realizaron las autoridades de ese país, y que repitan el procedimiento dentro de las vías legales correspondientes. Asimismo, el Fiscal Julio Centeno dijo que el Ministerio Público no tiene facultades para notificar a procesados y que es la CSJ la que tiene facultad de notificar a través de un judicial, debido a que la Fiscalía en este caso lo que hace es decirle a la CSJ que proceda a notificar, porque esto no es un acto administrativo sino judicial. **(100% Noticias/ Noticias 12, Canal 12/ TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente del CSE, Roberto Rivas, reiteró que se mantendrá el calendario electoral para la RAAN. **(Noticiero 24 horas, Canal 8)**

+Al mediodía de hoy se reunieron el ex Vicepresidente José Rizo, Noel Ramírez, José Antonio Alvarado, Camino Cristiano y otras agrupaciones con el objetivo de buscar una unidad de las fuerzas democráticas. **(Noticiero 24 horas, Canal 8)**